
        

 
 

 新学期が始まって２カ月が経ちました。 

今年の梅雨入りは、西日本より東日本のほうが早く、めずらしいそうです。 

 日本のような春夏秋冬の違いのある国は、世界でも稀
まれ

だそう。四季の移ろい

を五感で楽しむことがずっと出来るよう、地球温暖化をストップさせたいと願

うばかりです。 
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今年のカブトムシの成長は、昨年よりゆっくりペースです。例年より冬が寒

かった影響でしょうか？最近になってようやく、白い色の幼虫が茶色のサナ

ギに変化しはじめました。いよいよ成虫の姿を見られると思うと、胸がワク

ワクしてきました。みなさんも楽しみにしていて下さい！ 

 

 

 
 

  

 

 

 

 

むし熱い日が多くなってきました。 

熱中症予防のために、水筒をお持ちいただく方は、ルーム内では待

合室でお飲みいただけます。支援中は飲めませんのでよろしくお願

いいたします。 

 

水分をこまめにとりましょう！ 

 

事務の高澤です。昨年は唐辛子を育てましたが、今年はその唐辛子

から種を採り、苗を育てています。市販の苗よりだいぶ小さいです

が、じっくり成長を観察しています。 

そして今年はもうひとつ、ひょうたんの栽培にもチャレンジしてい

ます。 

ホームセンターで買って来た種をまいて、芽が出る所までは順調だ

ったのですが、5 月に雨が多く、ナメクジの被害に遭ってしまいま

した。無事に成長しているのはほんの数本。毎日祈るような気持ち

でお水をあげています。どちらも成長が楽しみです。 ひょうたん 

とうがらし 

カブトムシ日記 

とうがらしとひょうたんを育てはじめました 


